



El futuro
es de todos

Mininterior

COMUNICADO DE PRENSA

UNP y Policía Nacional coordinan investigación y dan captura a dos funcionarios

El director de la Unidad Nacional de Protección aseguró el viernes que la entidad a su cargo será implacable con la corrupción y pidió a la comunidad denunciar cualquier irregularidad cometida o por los servidores de la entidad o por cualquier persona que se atribuya serlo.

Las declaraciones de Pablo Elías González Monguí se conocieron luego de la captura en la ciudad de Riohacha, departamento de La Guajira, de dos funcionarios de la UNP que les pedían dinero a particulares con el fin de garantizarles esquemas de seguridad. El operativo fue coordinado entre la Dirección de la UNP y el Gaula de la Policía.

“La Dirección (de la UNP) está concentrada en una campaña contra la corrupción. Nuestro mensaje es contundente: ni un milímetro de permisividad con los corruptos”, indicó González Monguí.

La captura de Jaime José Sarmiento Uhia y Orlando Aguilar Marthey se produjo en la capital de la guajira y son funcionarios que pertenecen a la regional de la UNP de Barranquilla.

A Sarmiento y a Aguilar les fue legalizada la captura por un juez de la República por su eventual participación en el delito de concusión. Sobre los aprehendidos, González comentó: “Si se comprueba que son culpables, que les caiga todo el peso de la ley”.

Sala de Prensa
Bogotá, abril 26 de 2019